

ACTA No. 618 – DIRECTORIO del INACCOOP
28/02/2023

En Montevideo, el 28 de febrero de 2023 a las 12:30 horas se reúne el Directorio del INACCOOP, en la sede de INACCOOP.

Asisten a la reunión los siguientes integrantes del Directorio: Martín Fernández, Andrés Carrasco, Juan Amaro, Julio Valdez y Washington Collazo.

Asisten como miembros alternos: Ignacio Cuenca, Juan Pablo Dall'Orso, Daniel Pisani (online), Gustavo Cardozo y Claudia Becerra.

Danilo Gutiérrez en su calidad de Director Ejecutivo y Gissel Veres en Secretaría.

1. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Se aprueba el acta 617 del 14 de febrero de 2023.

2. ASUNTOS ENTRADOS

2.1 Invitaciones y reuniones

2.1.1 Invitación MIDES

2.1.2 Almuerzo ADM

2.1.3 Visita delegación de Paraguay

2.2 Informaciones

2.2.1 Firma convenio AUCI

2.2.2 Reunión con el Instituto Universitario de Economía Social

2.2.3 Revista de la Universidad de DEUSTO

2.3 Asuntos a integrar al Orden del Día

2.4 Solicitudes de reunión

3. INFORMES

3.1 Informe de Recaudación de Prestación Coactiva 2022

Se recibe informe de la Dirección de Administración y Finanzas, sobre la recaudación de Prestación Coactiva del año 2022.

En dicho informe se observa respecto al mismo período del año inmediato anterior, un incremento tanto en valores nominales como ajustados.

4. ASUNTOS A CONSIDERAR

4.1 SICOOP

Se retoma el informe de SICOOP evaluado por el Directorio en diciembre 2022.

Se solicita analizarlo en una próxima reunión de Directorio, con dos informes complementarios: uno sobre la intercooperación respecto al último informe (con montos y entidades que se han incorporado), y otro sobre la demanda actual y la evolución de las disponibilidades.

4.2 Informe apoyo a VICCA

Luego de la reunión mantenida con CAF y VICCA en el Directorio pasado, se recibe la propuesta de presupuesto para el apoyo por parte de INACCOOP, para la realización del XII Pre-Foro Mundial de Cooperativas Vitivinícolas que tendrá lugar en Canelones del 24 al 27 de abril próximo.

Analizados los costos previstos y la propuesta presentada, el Directorio resuelve auspiciar el simposio del 26 de abril, asumiendo el costo del coffee-break de USD 980 (novecientos ochenta dólares estadounidenses) y el diseño e impresión de materiales (carpetas y folletos), que no debería superar los USD 1.000 (mil dólares estadounidenses), para lo que se hará contacto con IMPO para reducir costos.

4.3 Convenio con MIDES

Se recibe propuesta de MIDES para la ampliación del convenio con INACCOOP para proveer de cooperativas para llevar adelante el servicio de Operadores de Apoyo para la Dirección de Discapacidad de la Secretaría Nacional de Cuidados y Discapacidad.

Se propone la ampliación por 5 meses, a partir del 3 de febrero del presente año.

El Directorio aprueba la firma del Convenio de acuerdo con el borrador presentado.

4.4 FRECOOP: COVIFUT

Se recibe solicitud de la cooperativa de vivienda COVIFUT para un crédito de la Línea de Cooperativa de Vivienda con Acta de Inicio de Obra, por un capital de UR 1.490 (mil cuatrocientos noventa unidades reajustables), que corresponde al 75% del anticipo de ANV, que cancelarían en una única partida a recibir por parte de la ANV al momento de concretar la solicitud de anticipo financiero, que se encuentra en gestión desde el 7/12/2022, de acuerdo con la Carta de Solicitud de Anticipo presentada por la cooperativa.

Analizada la solicitud por el Área de Proyectos de Inversión y Desarrollo, recomienda al Directorio:

Aprobar el monto solicitado a una Tasa de UI +3,5%, con un plazo de financiación de 60 días, debiendo pre cancelar en caso de recibir previamente los fondos de la ANV, y las firmas personales de los integrantes del Consejo Directivo y la Comisión Fiscal como garantía suplementaria de la operación.

El Directorio aprueba de acuerdo con las recomendaciones del Área.

4.5 Comunicaciones:

4.5.1 Pauta publicitaria Vuelta Ciclista

Se recibe propuesta de pauta publicitaria de Radio Ciclismo en CX 30 Radio Nacional, para el auspicio de la 78ª vuelta ciclista de Uruguay.

Analizado el informe de la Directora del Área de Planificación y Desarrollo Institucional, donde se recomienda la contratación de la pauta básica de 20 menciones en cada etapa con un costo de \$ 50.000 (cincuenta mil pesos uruguayos), el Directorio aprueba dado el alcance nacional que tiene esta Radio, que involucra 35 radioemisoras del ciclismo nacional y material fílmico que emite Canal 5, Cardinal TV y Direct TV.

4.5.2 Encuestas de satisfacción

Se recibe informe del Área de Planificación y Desarrollo Institucional con los resultados de las encuestas de satisfacción de los usuarios de las líneas de FRECOOP y el Programa de Presencia Territorial, realizadas por la Unidad de Investigación e Información. El objetivo, como parte de los CG 2022, fue generar insumos para evaluar la calidad de los servicios brindados, así como contribuir a identificar posibles áreas de mejora a través de la evaluación de satisfacción de las cooperativas que fueron beneficiarias de dichas herramientas.

Se propone para el año en curso, continuar con la medición de satisfacción de los usuarios de ambos programas como parte de los CG 2023 y la ampliación a otros programas y/o herramientas del Instituto. A tales fines se solicita autorización para la contratación de la plataforma Alchemer, que es la que se utilizó para estas encuestas, cuyo costo anual es de U\$S 385 (trescientos ochenta y cinco mil dólares estadounidenses).

El Directorio aprueba la contratación de la plataforma propuesta y se solicita a la Directora del Área, la elaboración de un cronograma con las encuestas que se prevén realizar en el transcurso del año.

4.6 Gestión Humana (varios)

Incorporación de Técnicos para Programa PUC: Dado el informe recibido de la Coordinadora Andrea Sánchez, en función de lo resuelto en la Comisión de Seguimiento del PUC, se solicita el aval para aumentar las horas de trabajo de técnicos ya vinculados al instituto, según el siguiente criterio:

Martin Correa - Técnico Económico para Cooperativa de Proyecto Vida de Paso de los Toros. 10 horas semanales. Contrato hasta 19-07. Hoy tiene 15 horas para el convenio de cooperativas sociales.

Ignacio Ignold - Técnico Social para grupo pre cooperativo Foward de Canelones. 10 horas semanales. Contrato hasta 19-07. Hoy tiene 20 horas para el convenio de cooperativas sociales, y tiene 5 horas más cubriendo parte de la licencia maternal de Mariana Méndez Blanco.

Andrea Soriano - Técnica Económica para la Cooperativa Ave Fénix de Canelones. 10 horas semanales. Contrato hasta 30-05. Hoy tiene 15 horas para el convenio de cooperativas sociales, y tiene 5 horas más cubriendo parte de la licencia maternal de Mariana Méndez Blanco.

El Directorio aprueba el aumento de horas de los 3 técnicos que se mencionan, de acuerdo al informe presentado por Gestión Humana.

TDR Referente Territorial Soriano Rio Negro: Se adjunta TDR para la contratación de un Referente Territorial para Soriano a Rio Negro, para sustituir a Sofía Imas.

El Directorio aprueba los TDR presentados y su difusión en Redes Sociales.

El Tribunal, quedará conformado por Washington Collazo, Ignacio Cuenca, Martín Pastorino, Sofía Imas y José Morales.

4.7 Varios

4.7.1 Invitación MIDES

Se recibe invitación de MIDES para participar del acto oficial de gobierno en conmemoración del Día Internacional de las Mujeres que se realizará el próximo 8 de marzo, a la hora 11, en la Sala de Actos de Torre Ejecutiva.

Participará Martín Fernández en representación de INACOOOP.

Siendo las 15.00 horas se levanta la sesión